

01.04.2015 - 16:32 Uhr

Les exportateurs suisses résistent au climat économique difficile grâce à la SERV

Zurich (ots) -

En 2014, la SERV, l'Assurance suisse contre les risques à l'exportation a conseillé et épaulé de nombreuses entreprises exportatrices suisses, essentiellement des PME. Ce dynamisme tient notamment aux conditions économiques qui restent difficiles pour les exportateurs. Aujourd'hui, le Conseil fédéral a approuvé le rapport annuel de la SERV pour l'année 2014. Avec un résultat d'entreprise de CHF 122,3 millions de francs, elle tire un bilan positif du dernier exercice.

Malgré le contexte économique toujours aussi incertain, la SERV a continué à soutenir les exportations suisses en 2014. Les entreprises exportatrices font face à des conditions difficiles: bien souvent, elles ne pourraient pas accepter certaines commandes destinées à l'exportation sans le soutien de la SERV, qui leur propose différents produits pour leur permettre de relever divers défis.

Les produits de la SERV offrent des solutions aux PME

Grâce à ses produits conçus pour répondre aux besoins des PME, l'année 2014 a été synonyme de succès pour la SERV. C'est ainsi que les Garanties de «Bonds» et les Assurances de crédit de fabrication ont une nouvelle fois suscité beaucoup d'intérêt. Ce sont surtout les PME qui recourent à ces deux instruments permettant d'améliorer le fond de roulement de leurs opérations d'exportation. Durant l'exercice considéré, la SERV a émis 67 Assurances de crédit de fabrication et 174 Garanties de «Bonds», permettant ainsi aux PME de réaliser un volume d'exportation de 2,6 milliards de francs. La SERV affiche un nouvel engagement de 4,5 milliards de francs pour 2014.

Les produits limités à l'origine intégrés au portefeuille de la SERV

La Garantie de «Bonds», l'Assurance de crédit de fabrication et la Garantie de refinancement, trois produits de la SERV limités à l'origine à fin 2015 et lancés en 2009 dans le cadre de la deuxième phase des mesures de stabilisation de la Confédération, seront intégrés dans le droit ordinaire à l'occasion de la révision partielle de la loi sur la SERV. Le Parlement a approuvé le projet de révision du Conseil fédéral en décembre 2014.

Evolution selon les branches et les régions

Si l'on compare les régions, c'est dans la région Europe de l'Est & Asie centrale que la SERV possède aujourd'hui son plus grand engagement. La demande pour des opérations vers la Russie, notamment, reste stable et relativement élevée depuis quelques années. La Turquie, la Grande-Bretagne, l'Arabie saoudite et l'Inde demeurent des pays clés. En 2014, l'engagement par branche est resté inchangé par rapport à l'année précédente. Les branches relatives au matériel et à la technologie ferroviaire, à la construction de machines, à la production d'électricité à l'industrie chimique et pharmaceutique arrivent en tête. En 2014, des branches sous-représentées jusqu'à présent, telles que les travaux d'ingénierie et l'électronique, ont rattrapé leur retard, tandis que l'engagement dans l'industrie chimique et pharmaceutique ainsi que dans la production et la distribution d'électricité a continué de baisser.

Une capacité à supporter les risques malgré un environnement volatile Fin 2014, la SERV disposait d'une bonne base de capitaux et l'autofinancement restait assuré. La SERV continue donc à remplir toutes les conditions pour accomplir sa mission légale de promotion des exportations suisses malgré le contexte difficile et une période marquée par des perspectives économiques incertaines.

Chiffres-clés

	2014	2013
Engagements d'assurance (en CHF)	9 723 mio.	8 911 mio.
Nouvel engagement (en CHF)	4 290 mio.	3 536 mio.
Recettes de primes (en CHF)	103 mio.	51 mio.
Résultat d'exploitation (en CHF)	111 mio.	-16 mio.
Résultat d'entreprise (en CHF)	122 mio.	198 000
Collaborateurs (nombre/équivalents plein temps)	45/41,5	42/38,7

Liens vers le rapport annuel de la SERV

<http://www.serv-ch.com/fr/organisation/a-propos-de-la-serv/>

<http://ots.ch/d9buN>

A propos de la SERV

La SERV assure les opérations d'exportation des entreprises suisses contre les risques politiques et commerciaux. Outre l'exportation de biens de consommation et d'investissement, la SERV couvre aussi les exportations de services, tels que les travaux de construction, de maintenance et d'ingénierie, ou les contrats de licence et de mise à disposition de savoir-faire. En tant qu'établissement de droit public de la Confédération, la SERV propose ses assurances en complément des offres des assureurs de crédit privés.

Contact:

Sonja Kohler Müller
Head of Communications & Marketing
SERV Assurance suisse contre les risques à l'exportation
Zeltweg 63
8032 Zurich
Tel. +41 58 551 55 75
Fax +41 58 551 55 00
sonja.kohlermueller@serv-ch.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050716/100770798> abgerufen werden.